
○多忙にもかかわらず，地域との関わりを大切にしていただき，ありがとうございま
す。地域との関わりは大切ですが，本業が疎かになっては生徒がかわいそうです。先
生方のパフォーマンスを発揮できるように，一度まち協との関わり（行事等）について，
まち協も含めお互いに見直す時期ではないかと思います。
○７年生の立志式を見させていただきました。生徒たちが発表した夢や目票を叶える
ためには，沢山の困難があると思います。特に，学力が必要になってくると思います。
生徒たちの夢や目標を叶えるために，いかに学力を向上させるか大変だと思います
が，先生方頑張ってください。
○立志式での生徒の発表は，とても頼もしく自信に満ち溢れ，希望を感じ，とても嬉し
く元気と勇気のエネルギーを貰いました。ありがとうございました。
○様々な問題に対応していただきありがとうございます。

令和５年度　　　学校関係者評価及び改善策

理由・意見

Ａ

Ａ

Ａ

令和6年2月27日

目標達成のための方策
の適切さ

○様々な手法手段を用いて取り組んでいると思います。
○目標達成できなかった項目についても，客観的に分析している。
○よいもの，悪いもの色々ありますが，総合的にはよいと思います。
❶いじめアンケートで数人が嫌な思いをしたことがあると回答したのが心配で
す。
❷「教職員が自らの意欲と能力を発揮できる教育環境の整備」の自己評価
が，昨年度と比較し，少しは改善されているようですが，達成度が低いのが
気になります。

○基本的に，生徒個人及び生徒全体と先生との信頼関係が根底にあり，以
心伝心というべきかどうかわからないが，大きな枠組みと個の方向性が生徒
と先生が同じ方向に進んでいるように感じる。いろいろ問題はあるかもしれな
いが，最後は良い結果に導かれる，そう思います。
○無理のない目標，指標設定ができている。
○様々な目標達成のために，当該年度の目標を立てて，１年間進めてこられ
たことがよく分かりました。

目標，指標の設定の
適切さ

　　　　　警固屋中学校区　校番８　　　学校名　警固屋中学校　　　　（　中間 ・ 最終　）

自己評価の結果の分析
の適切さ

学校関係者評価を受け
ての今後の改善策

❶未然防止も含め、全ての教員と保護者と連携し生徒の見守りを進めていき、生徒の
安心安全な生活をサポートしていく。
❷各自が仕事量の把握と時間を意識し，計画的に仕事を進めていけるよう互いに声
を掛け合い，意識をさらに向上させる。学年や分掌をより一層組織的なものにすること
で，子どもに向き会う時間の確保が実感できる職場づくりを推進する。

今後の改善策（案）の
適切さ

評価項目 ※評価

Ａ

○様々な目標達成のために，当該年度の目標を立てて，１年間進めてこられ
たことがよくわかりました。
○方策は適切と思います。
○メディアコントロール週間を１か月に１日は設定し，家族との対話時間を増
やしたほうがよいと思った。
○信頼関係が根底にあるので，よいと思ったことであれば何でもＯＫだと思い
ます。
○コロナ禍が終わり，文化祭や部活など主体的に活動できる場が増えたこと
は良いと思います。

○「警固屋学園授業スタイル」を基に，全教科で授業改善を行うなど，適切な
改善策であると思います。
○明確な問題点を把握して具体的な手法を活用し対応していると思います。
○生徒の安全安心をサポート，ＳＮＳの使用コントロール指導，いろいろな改
善策を多く実施していただくようにお願いします。

※　評価は，Ａ（とても適切），Ｂ（概ね適切），Ｃ（あまり適切でない），Ｄ（まったく適切でない），Ｎ（分からない）

その他

様式４


